

Once agrupaciones corales participan en el Abesbatza Eguna

Escrito por Administrator
Jueves, 11 de Mayo de 2017 08:51 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 11 de Mayo de 2017.

Once agrupaciones corales participan en el Abesbatza Eguna

- **El Centro Cultural Amaia acoge el domingo, y con entrada gratuita, el concierto anual de los coralistas irundarras**

-

MARÍA JOSÉ ATIENZA

- IRUN

11 mayo 2017 01:46

El Centro Cultural Amaia acogerá el próximo domingo, día 14, a partir de las seis y media de la tarde, el Abesbatza Eguna. La cita anual de los coralistas irundarras reúne en esta ocasión a siete agrupaciones, que en realidad serán once, porque la Sociedad Cultural Coro Ametsa acude con sus cinco coros: Tkiki-txikia, Txiki, Gazte, Ametsa y Betiko Ametsa. A todos ellos se suman las agrupaciones Argoiak, Atzokoak, Bidasoaldekoak, Larreaundi, Náyade y Albada.

Cada uno de los coros participantes presentará un programa de diez minutos de duración, aproximadamente, con obras de sus respectivos repertorios. Al final del concierto, todos los coralistas cerrarán el Abesbatza Eguna con la interpretación del 'Agur Jaunak'.

Once agrupaciones corales participan en el Abesbatza Eguna

Escrito por Administrator

Jueves, 11 de Mayo de 2017 08:51 -

Los más jóvenes

La mezzosoprano y directora coral Leticia Vergara tendrá en el Abesbatza Eguna una doble función, ya que lleva la dirección de los coros más jóvenes del Ametsa: el Txiki y el Txiki-txikia. Precisamente ayer, el Ametsa Txiki participó en el ciclo de Conciertos Pedagógicos organizado por el área de Educación del Ayuntamiento, por lo que esta semana esta joven agrupación sumará dos actuaciones en el escenario del Amaia. «Como es habitual, participamos en el Abesbatza Eguna con todos los coros del Ametsa, desde los más pequeñitos, de 6 a 9 años, hasta los mayores», decía Leticia Vergara. «Con los pequeños, como el concierto coincide casi con el final de curso, mostraremos el trabajo que hemos hecho durante el año».

Lo más destacado del Abesbatza Eguna es «la oportunidad que tenemos los coros de escucharnos unos a otros. Todos tenemos actuaciones a lo largo del año, pero solemos coincidir en fechas y salvo en Navidad, cuando nos juntamos en la plaza de San Juan, es difícil que podamos asistir a conciertos de otros coros. Además, es un día en el que podemos saludarnos y charlar con gente que, como nosotros, dedica su tiempo libre a cantar. Nos damos cuenta de que en Irun hay muchas personas que dedican su tiempo libre a disfrutar de la música y eso nos alegra a todos».

Leticia Vergara animaba ayer al público a asistir al Abesbatza Eguna. La entrada es gratuita hasta completar el aforo.